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红象金融现在怎么了？

红象金融这个红象币确实有点难以理解，但琢磨一下是一个创新的玩法。专门去研
究了一下，我认为可以看做是一笔体验金，这笔钱是红象金融给你用的，但只能用
来投资，收益归你，但本金是红象金融要回收的。打个比方，你有1000的红象币，
你选择了一个3个月的8%年化收益的融资租赁项目，那这1000元就会计算3个月8
%的利息，一共20元。仔细研究了一下红象金融这个网站，披露的各项信息非常全
面，也很透明和专业，加上是做融资租赁资产的，十分稳健，比起那些做个人和小
微贷的网站安全多了，有较好投资的潜力。

红线不能象红飘带一样是谁说？红线不能象红飘带一样是谁说的

今天，国土资源部部长姜大明在公开发表的文章中明确提出，除法律规定的能源、
交通、水利、军事设施等国家重点建设项目选址确实无法避让的外，其他任何建设
项目都不得占用基本农田。 

姜大明要求，对土地违法违规问题动真碰硬、重典问责。不能让城市周边的基本农
田红线像“红飘带”一样随意摆动。 

就全面划定永久基本农田，姜大明表示，重点是尽快将城市周边交通沿线易被占用
的优质耕地优先划定为永久基本农田，将已建成的高标准农田优先划定为永久基本
农田。同时，划定永久基本农田要立足已有工作基础，不能另起炉灶再搞一套。他
透露，今年要全面完成106个重点城市永久基本农田划。

风水大象什么材质最好

汉白玉，材质好

天堂鸟的传说
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